



Momento de la salida de los 10 Kilómetros de Gijón, en la avenida de Albert Einstein. :: FOTOS DE PALOMA UCHA



Alba García, a la derecha, que fue homenajeada en la salida, saluda a la atleta grupista Rocío Ríos.



Carlos Alonso, a punto de cruzar la línea de llegada.

CLASIFICACIONES

Masculino

Nombre	Tiempo
1. Carlos Alonso	30.25
2. David Ginzo	30.33
3. Jorge Blanco	30.49
4. Pedro Nimo	31.23
5. Marcos Peón	31.28
6. Martín Álvarez Espinar	31.46
7. Youssef Benkert	31.54
8. Raúl Álvarez	32.11
9. Fernando Loranzo	32.24
10. Miguel Caminero	32.26

Femenino

Nombre	Tiempo
1. Marta Casanova	37.21
2. Victoria Salvadores	37.27
3. Tania Melero	38.13
4. Rocío Ríos	39.17
5. Liliana Otero	40.20
6. Marian Díaz	40.40
7. Paula Martínez	40.42
8. Marta Ortega	41.17
9. Mónica Arias	41.25
10. Xulia Torrero	41.51

te victoria en la edición más vistosa de las disputadas.

Ginzo se clasificó segundo y Jorge Blanco cruzó la meta poco después en tercera posición. Pedro Nimo y Marcos Peón ocuparon las posiciones cuarta y quinta, respectivamente.

Profeta en su tierra

«Es una gran satisfacción competir en casa y ser profeta en mi tierra consiguiendo la victoria. Este triunfo es un aliciente para comenzar una temporada en la que tengo una gran ilusión», comentó el ganador.

El ovetense afirmó sobre sus rivales que «son unos grandes corredores y llegaron en un buen momento de forma». También manifestó que «Gijón se vuelca siempre con el deporte y el público te lleva en volandas». «La San Silvestre, el Villa de Gijón y su medio maratón son unas grandes pruebas. Sus circuitos las hacen muy especiales y permiten hacer buenas marcas», hizo hincapié.

Esta es una campaña muy importante para Alonso. Su gran objetivo son los Juegos Olímpicos: «Tengo todas mis ilusiones puestas en acudir a Río. También se disputa el Europeo y el Mundial indoor, pero mi meta es asistir a mis primeros Juegos».

Marta Casanova aprovechó bien la ocasión de inscribir su nombre en la prueba gijonesa, en la que superó en la línea de llegada a la leonesa Victoria Salvadores y a la gijonesa Tania Melero.

Carlos Alonso no falla

El ovetense se impuso ayer en los 10 Kilómetros de Gijón, prueba en la que la lucense Marta Casanova se llevó el triunfo en femenino

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Carlos Alonso confirmó los pronósticos y se adjudicó el triunfo en los 10 Kilómetros de Gijón, prueba disputada ayer con la participación de más de 2.000 corredores.

La lucense Marta Casanova fue la mejor en femenino.

'Runners' de todo el Principado volvieron a adueñarse un domingo más de las calles de Gijón. En esta ocasión, en una prueba que en solo cuatro ediciones se ha consolidado como una de las más atractivas para los aficionados y deportistas. Para los primeros, porque siempre reúne a un buen ramillete de los mejores especialistas, que comparten cartel con los cientos de corredores populares que acuden a la competición. Para los participantes, por su

excelente organización y por un recorrido que no consigue mas que artancar elogios de los deportistas.

El prólogo a la salida dejó uno de los momentos para el recuerdo la carrera. La avilesina Alba García, madrina de la prueba, apartada de la competición temporalmente por enfermedad, recibió el homenaje y la admiración de los organizadores y de todos los participantes.

No tardaron en entrar en acción los corredores, que en pocos minutos 'inundaron' con el colorido de sus camisetas la avenida de Albert

Einstein. El leonés del club madrileño Maratón Jorge Blanco vino a probar sus fuerzas para próximas competiciones, en las que tratará de entrar en la convocatoria para el Europeo de cross. Por ello, tomó el mando de la prueba con decisión. Alonso, David Ginzo y Pedro Nimo le seguían en el grupo de cabeza.

El gallego, campeón nacional de maratón y vencedor de la pasada edición, fue el primero en ceder. No fue hasta el kilómetro 7,5 cuando Carlos Alonso probó las fuerzas de sus rivales. Solo Ginzo consiguió seguir al internacional ovetense, aunque no tardó demasiado en ceder ante el trepidante ritmo que impuso a la prueba. Desde ese momento, Carlos Alonso exhibió su calidad por las calles gijonesas y logró una brillan-



everest
tintorería - lavandería
desde 1958
www.everestgrupo.com

LAVANDERÍA
C/ Isaac Peral 17, 33211 T. 985 34 10 35 GIJÓN POL. DE MORA GARAY

TINTORERÍA
C/ Arnelmo González Mallada 40, 33104 T. 985 13 39 39 GIJÓN EL COTO
Avenida Schulz 198, 33210 T. 985 16 51 96 GIJÓN ELLLANO
C/ Dr Braulio Busto 1, 33430 T. 985 37 10 82 CANDÁS

Tintorería Everest en Casa

Recogida a Domicilio



Servicio de Limpieza



Servicio de Guardarropa



984 83 83 03 · 684 63 89 54

Servicio diario para hostelería, clínicas, hotelería, ropa laboral y clubs deportivos

ESPECIALISTAS EN:

- **Alfombras** Higienizamos con ozono y entrega en tan solo 4 días
- **Edredones** (lavamos, secamos, planchamos y embolsamos)
- **Ropa de vestir** (trajes, vestidos, pieles..)